

Le président bolivien exhorte la presse à être critique et objective



La Paz, 17 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a demandé aux médias de se mettre au service du peuple et d'être critiques.

Durant la remise du siège pour le syndical des travailleurs de la presse dans le Département d'Oruro, Evo Morales a signalé que son gouvernement accepte les critiques sur les erreurs pour corriger rapidement certaines politiques.

Le président bolivien a signalé que les médias doivent dire la vérité mais que malheureusement ils dénaturent les faits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23445-le-president-bolivien-exhorte-la-presse-a-etre-critique-et-objective>



Radio Habana Cuba